

Elaborado por la Oficina de Imagen Institucional del Gobierno Regional de Ucayali



BOLETÍN

I N F O R M A T I V O

Ucayali, miércoles 25 de mayo del 2022 - EDICIÓN LXXXV



DEMANDAN
ESCUELA DE POLICÍAS Y
MODIFICACIÓN DEL
D. S. N° 046

SÍGUENOS



Demandarán al Ministerio del Interior continuidad de Escuela de Policías y modificación del D. S. N° 046



Un conjunto de acuerdos adoptaron las autoridades, integrantes del Comité Regional de Seguridad Ciudadana – CORESEC, durante una reunión extraordinaria donde expusieron las acciones que vienen ejecutando en el marco de la declaratoria de emergencia de la región Ucayali.

Entre estos acuerdos se encuentra el envío de un memorial al Ministerio del Interior, firmado por las autoridades y los representantes de la sociedad civil, demandando la continuidad de la Escuela de Suboficiales de la Policía Nacional en Pucallpa.

Del mismo modo, comprometerán a los congresistas y a los representantes de la sociedad civil como el Frente de Defensa de Ucayali, para que incidan en la incorporación del gobierno regional y las municipalidades, al Decreto Supremo N° 046-2022-PCM, para que estas instituciones puedan realizar inversiones en seguridad ciudadana. Actualmente se encuentra fuera del alcance de esta norma.

Los otros acuerdos fueron, solicitar al Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas, la dotación de mayor número de militares y logística para la emer-

gencia regional; reactivar las casetas de seguridad ciudadana e insistir en la incorporación de la provincia de Atalaya a la dependencia policial de Ucayali.

El gobierno regional dio a conocer, que continua con el proceso administrativo para la implementación de la policía nacional con camionetas, motocicletas, chalupas y equipos de comunicación a la policía. Además tienen previsto reparar siete vehículos policiales así como dotarles de otros equipos, al igual que a las rondas campesinas y juntas vecinales.

El presupuesto para esta implementación asciende a cerca de 13 millones de soles, monto que el gobernador regional aseguró para darle operatividad a la policía y seguridad a la población.



► Deportistas ucayalinos representarán a la región en torneo Internacional de Kung Fu



Contribuyendo al deporte para fomentar la buena salud física y mental, el Gobierno Regional de Ucayali a través de la Gerencia de Desarrollo Social, hizo la donación de 6 boletos de avión a la liga deportiva de Kung Fu de Ucayali, para competir en el "Primer Torneo Internacional de WUSHU Sanda – Taolu", que se desarrollará en la ciudad de Trujillo en los ambientes del Coliseo Inca, los días 28 y 29 de Mayo.

El maestro de la liga de Kung Fu, Juan Salvador Rojas, informó que en este torneo de Kung Fu, van a representar 5 competidores en las categorías infantil, juvenil y mayores, los cuales realizarán peleas de combate en las modalidades de sanda (boxeo chino), taolu (rutinas de

competencia), shaolin y taichí; mencionó también que los competidores están preparados de manera física, mental y espiritual para lograr el primer lugar.

"Después de años sin actividades presenciales, el gobierno regional de Ucayali promueve y apoya el deporte, para fortalecer la salud de nuestra población en general, es una manera de que se mantengan alejados de vicios y malas decisiones; además haremos un reconocimiento a los deportistas calificados y destacados de las distintas ligas en la región" agregó el Gerente de Desarrollo Social.

La deportista de Kung Fu, Ana Tapullima Ruíz, mostró su entusiasmo y agradeció a las autoridades por cumplir este sueño de que puedan participar en un torneo internacional, asimismo añadió el compromiso de traer el primer puesto a la región.



GOBIERNO REGIONAL DE UCAYALI



Primera Audiencia Pública Regional

PURÚS - 2022

30 DE MAYO

¡Región de Oportunidades!